

Zürich, 4. Dezember 2018

Einladung zum Tischkreis

Liebe Tischkreismitglieder

Die Schweiz hat nach der Ablehnung des EWR-Beitritts 1992 die Beziehung zur EU über die Bilateralen Verträge I & II geregelt. Ergänzend zu diesen Verträgen verhandeln die EU und die Schweiz über ein Rahmenabkommen. Um die Integrationsbeziehungen breiter abzustützen, unternehmen seit fünf Jahren beide Seiten grosse Anstrengungen ein Rahmenabkommen abzuschliessen. Eine nachhaltige Regelung der Beziehungen EU-Schweiz ist wünschenswert. Vor dem aktuellen Hintergrund freuen wir uns auf die Ausführungen von:

Prof. Dr. Gilbert CASASUS
Fachbereich Europastudien
Universität Freiburg

«Schweiz-EU, was nun?»

Die Veranstaltung findet statt am
Dienstag, 8. Januar 2019
11.30 – 14.00 Uhr,
im «Zunfthaus zur Schmiden», Marktgasse 20, 8001 Zürich

Die Handelskammer Deutschland-Schweiz lädt um 11.30 Uhr vor der offiziellen Tischkreisveranstaltung zu einem Apéro ein. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüssen

Handelskammer Deutschland-Schweiz



Ralf J. Bopp
Direktor



Sponsoring-Partner

P.S.: Die Menupauschale inkl. Getränke beträgt CHF 60.- und wird vor der Veranstaltung vom Zunfthaus zur Schmiden einkassiert. **Bei Annullierung der Teilnahme bitten wir bis 24 Stunden vorher um Nachricht. Wir bitten hierfür um Verständnis, aber die Anzahl Menus muss jeweils vorher fest vorbestellt werden und bei einer nicht rechtzeitigen Abmeldung oder einem Nichterscheinen muss der Betrag trotzdem entrichtet werden.**

Mit der Anmeldung gibt die/der Angemeldet/e der Handelskammer Deutschland-Schweiz das Recht, Fotos und Videoaufnahmen zu publizieren wie auch die Anmeldeinformationen für die Teilnahmelisten zu verwenden.